



## Millionen Kätzchen

Letztes Jahr wurden auf YouTube mehr als zwei Millionen Katzenvideos gepostet. Und diese Filmchen wurden insgesamt 26 Milliarden Mal angeklickt.

Warum machen das so viele von uns?

Eine amerikanische Wissenschaftlerin hat sich jetzt mit diesem Thema genauer beschäftigt. Fast 7.000 Menschen, die gerne Katzenvideos ansehen, haben über Facebook ihre Fragen beantwortet.

Und hier das Ergebnis ihrer Studie: Diese Videoclips machen Spaß und man kann lachen. Nun, das ist keine große Überraschung. Die Katzenvideos machen aber auch glücklich: Viele Menschen fühlen sich danach besser als vorher. Sie haben dann mehr Energie und weniger Angst oder Stress.

Die Fluglinie British Airways hat das schon früher vermutet: Sie hat auf langen Flügen für nervöse Passagiere einen Extra-Videokanal, der die Passagiere beruhigen soll. Dort werden nur lustige Videos mit Katzen und Hunden gezeigt.

(129 Wörter)

(In Anlehnung an: <http://www.scinexx.de/wissen-aktuell-18983-2015-06-18.html> - bearbeitet von Ingrid Plank für: [www.deutsch-to-go.de](http://www.deutsch-to-go.de))